

# *Un volleyeur cubain signe un contrat en Grèce*

---



Le talentueux volleyeur cubain Javier Ernesto Jiménez, se trouve à Thessalonique où il est arrivé dimanche après-midi. Le site Web officiel de la Ligue Grecque précise que le joueur est prêt pour s'incorporer à son club, le PAOK, second dans un championnat , qui comme le pays hellénique , ne vit pas son meilleur moment.

Surpris par l'accueil de la presse, de la ville et des dirigeants du club, le volleyeur cubain a avoué : « Je ne m'attendais pas à cet accueil, je n'avais jamais expérimenté cela auparavant , ce qui me rend encore plus responsable. Merci beaucoup PAOK, je promets de donner le meilleur de moi-même au bénéfice des objectifs de l'équipe. Je suis venu aider le club à conquérir le titre du championnat ».

Il a remercié la Fédération Cubaine, l'INDER, Institut National du Sport de l'Éducation Physique et des Loisirs, et le Comité Olympique pour l'opportunité, en même temps qu'il a souligné l'importance qu'a pour les jeunes joueurs cette possibilité de jouer à l'étranger .

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/43742-un-volleyeur-cubain-signe-un-contrat-en-grece>



**Radio Habana Cuba**